
■■郎平郎平((左左))和和
女兒白浪合女兒白浪合
影影。。郎平微博郎平微博

香港文匯報訊（記者郭
正謙）今季港超繼續是東
方、傑志領先的「雙頭馬
車」局面，取得五連勝兼
盡顯強橫攻力的東方龍
獅，今晚8時正將於旺角
大球場迎戰香港飛馬，誓
要再取3分鞏固「一哥」
寶座。門票一律收 80 元
正、長者及學生特惠票30
元正。

雖然由季前到現在均有不少是非纏身，不過仍難阻東方龍獅
今季爭取衛冕的強勁氣勢，近5戰全勝兼攻入19球，東方的豪
華鋒線足以攻破任何對手的大門，李康廉今季復甦成為球隊的
進攻泉源，已經射入四球的他與射手洛迪古斯合作無間令球隊
進攻更具變化，何況球隊尚有基奧雲尼及勞高等一流前鋒隨時
候命扭轉戰局。
李康廉賽前表示，主帥陳婉婷給予他很大的自由度，因此由

季前開始已積極操練希望回報教練的信任：「教練容許我更多
在不同的位置發動攻勢，更鼓勵我更多在中路起腳射門，球隊
有很多出色的進攻球員，形成良性競爭亦是好成績的關鍵。」
相比起東方的兵多將廣，早前有數名球員因「假波事件」受

查的飛馬卻面臨兵源不足的問題，甚至連領隊文彼得也要披甲
上陣，幸好上仗尾段成功迫和大埔令士氣不致再受打擊，上季
帶領飛馬成為盃賽雙冠王的奇雲邦特回歸救亡，不過要重整元
氣大傷的球隊非一時三刻所能完成，今仗面對如狼似虎的東方
將受嚴峻考驗。

馬會新一屆「足」動潛能
另外，香港賽馬會昨日正式啟動2016/17年度的「『足』動
潛能—青少年足球發展計劃」。馬會今年將與英格蘭勁旅曼聯
再度合作，並且在香港足球總會及其他社區夥伴的繼續支持
下，推出連串推動青少年足球發展的項目，藉足球運動，啟迪
年輕一代在體能、心智和社交上的發展。
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郎平在去美國之前向中國排協表示，自己要去美國檢
查身體、看望女兒，再和家人商量，等從美國回來

再和排協商討此事。排球運動管理中心就郎平最新情
況，已向國家體育總局最高領導層進行了匯報，體育總
局高層指示，排協要認真等待郎平歸來。
中國排協相關負責人表示，郎平是公認的中國女排最
佳主帥人選，她也用成績證明了這一點，只要郎平同意
續約，她必然會成為中國女排主教練。這裡的意思很明
顯，排協最大的誠意不僅是薪水問題，根據郎平身體情
況，排協可以在執教環境方面進行特殊安排，這個最大
誠意包括如何讓教練團隊更有效，如何讓郎平能照顧好
母親、女兒，以及打消郎平愛人的一些顧慮。

郎平到美國獲女兒接機
中國排協態度十分明確，只要郎平同意續約，郎平執
教中國女排沒有任何問題。中國排協相關人士表示，我
們真心期待郎平從美國歸來，和我們一起坐下來商談未

來中國女排建設的問
題。當然，排協也表
示絕對不會把自己的
主觀意願強加給郎
平，排協尊重郎平作
出的任何決定，但重
申郎平是中國女排最
合適的主帥人選。
另外，昨日郎平在其社交平台曬出了和女兒白

浪的合影感謝球迷，並留言：「感恩節，感謝
有你，感謝朋友們的一路支持和陪伴！」從
社交平台定位可以看出郎平剛落地洛杉磯機
場，獲女兒白浪接機的郎平笑得很開心，
此前在央視播出的紀錄片中，郎平也有透
露忙完國內的事情後，她將前往美國看望女
兒和治療腿部的傷病，只是對於是否續約中
國女排一直三緘其口。 ■記者梁啟剛

內地媒體內地媒體《《北京晚報北京晚報》》昨日報道昨日報道，，關於郎平是否會續約中國女排主帥的消息再關於郎平是否會續約中國女排主帥的消息再

度傳出度傳出，，據中國排協相關部門人士指據中國排協相關部門人士指，，郎平是公認的中國女排最佳主帥人選郎平是公認的中國女排最佳主帥人選，，中中

國排協依然耐心等待郎平從美國歸來國排協依然耐心等待郎平從美國歸來，，商談續約中國女排主帥一事商談續約中國女排主帥一事。。

對於郎平是否續約，這一切目前都無法給出答案。近日，已有媒體開始就
新一屆中國女排主帥人選進行猜測。假設郎平不續約，那麼誰來接手新一屆中
國女排？在熱議的人選中，包括陳忠和、王寶泉、蔡斌等熟悉的內地教頭名
字，當然，還有聘請外教的建議冒出。據內地媒體《廣州日報》報道指，這不
是首次出現聘請外教的建議。

2013年初中國女排曾經面臨着選帥難題，當時郎平還沒有確認復
出，而前國際排聯主席魏紀中就曾經建議，倘若在內地未能
找到合適的人選，也可以把目光放到國際上。他認為，
國際排壇的打法推陳出新，包括俄羅斯女排這樣的傳統
強隊都破格聘請外國教練，中國女排為什麼就不能嘗
試？他也理解中國排壇乃至國人均無法接受中國女排這
支榮譽之師需要由洋帥執教，但是他認為當時陷入困境
的國家隊不妨一試，先吸取國際先進的經驗和技術。

包括蔡斌在內的內地著名教練並不認可魏紀
中的觀點，他認為外教理念和中國女排不符，
而郎平雖然認為聘請外教未嘗不可，但是最好
作出補充，不能直接讓老外擔綱。後來，郎平
這位積攢豐富國內外執教經驗的世界名帥執掌
中國女排，洋主帥的建議便從此耽擱。

■記者梁啟剛

郎平若不續約 應聘請外教？

根據內地媒體《足球報》昨日報道，中國足協因
為違約，總共需要支出約5000萬元人民幣的天價違
約金給前國足主帥甘馬曹，這其中包括甘馬曹的工
資、稅金和違約金利息。
甘馬曹於2011年8月成為國足主帥，其團隊的年

薪為稅後450萬歐元，其中屬於甘馬曹個人的收入為
稅後280萬歐元。不過西班牙人帶領國足，在2014
年巴西世界盃亞洲區外圍賽階段止步20強賽；2013
年6月15日在合肥，甘馬曹率隊1:5不敵泰國青年
隊，連續製造慘案後，中國足協與甘馬曹提前結束了

合同，西班牙人被下課。
但甘馬曹被中國足協解僱後，要求中國足協按照

合同中的規定全額支付他以及其團隊剩餘的薪水，但
中國足協則希望把違約金控制在300萬歐元，且拒絕
支付稅費。雙方難以達成一致，隨後，據悉甘馬曹把
此事向國際足協進行了申訴。
根據《足球報》報道，最終中國足協因為違約，
要付給甘馬曹的工資約3000萬元人民幣，此外還需
要支付2000萬元人民幣的稅金和違約金利息。

■記者梁啟剛

2016年桌球英國錦標
賽昨日在英國約克市結
束了第二天的爭奪，包
括去年亞軍梁文博在內
的三名中國選手戰勝各
自對手，晉級第二輪。
排名世界第12位的梁
文博首輪對手是澳洲的
鄧納姆，結果梁文博以
6:1輕鬆戰勝排名116位的對手，
順利進16強。另外兩名獲勝的中
國選手分別是顏丙濤和梅希文，
兩人的對手分別是卡靈頓和利索
夫斯基，都來自英格蘭，最後他
們都打滿11局，中國選手雙雙6:5
的比分獲勝。其他有中國選手參
加的比賽中，陳喆以4:6不敵北愛
爾蘭選手艾倫，方雄慢0:6被英格

蘭名將沃頓擊敗，李行與22歲的
蘇格蘭選手克拉克苦戰，最後以
5:6惜敗。
曾五次奪得英錦賽冠軍的「火

箭」奧蘇利雲當天也首次亮相，
僅用56分鐘就擊敗了泰國選手邦
亞里特，另外兩位前冠軍希堅斯
和梅菲也擊敗各自對手晉級。

■新華社

足協給甘馬曹天價違約金

梁文博英錦賽晉第二輪
■■梁文博在比賽梁文博在比賽
中中。。 新華社新華社

■第21屆超級工商盃國際籃球邀請賽將於下月13日在香港
伊利沙伯體育館舉行，今年香港將會有三支球隊代表，分
別為南華、東方及永倫，共有九支球隊參賽。昨日大會在
北角舉行的記者會和抽籤儀式，被編入A組的南華將與上屆
冠軍隊伍美國南加州福建同鄉會和新加坡同組。而被編入C
組的東方，同組有馬來西亞和上屆亞軍廣西威壯。至於永
倫就被編入B組，與印度和泰國同組。 新華社

■■前國足主帥甘前國足主帥甘
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超級工商盃下月舉行超級工商盃下月舉行
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■■葉姵延力戰下輸葉姵延力戰下輸
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■■伍家朗在比賽中擊球伍家朗在比賽中擊球。。 郭正謙郭正謙 攝攝

香港文匯報訊（記者郭正謙）香港羽賽，港隊齊發威！在昨日舉行的
香港公開羽毛球錦標賽中，港羽繼續強勢，伍家朗及胡贇雙雙殺入男單
八強，而混雙方面鄒凱華/李晉熙及鄧俊文/謝影雪成功取得兩個八強席
位，加上女單張雁宜亦成功晉級，港羽有望憑主場威力再創佳績。
李卓耀日前爆冷擊敗世界排名第七的中國好手田厚威氣勢如虹，坦言

感到壓力的伍家朗昨日甫開賽已打得十分謹慎，以守代攻以應付打法進
取的李卓耀，果然急攻不下的李卓耀首盤多次出現失誤，令伍家朗輕鬆
以21:12先拔頭籌。次局雙方打得較為緊湊，不過仍以伍家朗於關鍵時刻
把握力較佳，以21:16再取一局贏得這場港隊「內訌」，將與印度球手阿
渣爭入四強。伍家朗賽後表示，今仗發揮有進步，達成八強目標後，希
望可以追平甚至超越上屆四強的成績。而另一港將胡贇昨日亦有水準演
出，面對韓國強敵孫完虎力戰一小時下以21:17、6:21及21:16勝出晉身
八強。

「黑妹」慶幸找回打波初衷
女單方面葉姵延則以18:21及16:21不敵頭號種子馬林，雖然直落兩盤

落敗，不過「黑妹」的表現卻毫不失禮，兩盤比賽均曾一度有領先優勢

可惜未能維持，葉姵延賽後表示，遵從了教練的指示改變打法並有不俗
效果：「以往我只會殺球上網，不過面對力量速度佔優的馬林這種打法
會處下風，因此今場我更集中精神在防守上，令對方心急進攻下出現不
少失誤，可惜未能整場持續。」奧運後曾考慮過掛拍，葉姵延慶幸自己
找回初衷沒有放棄羽毛球：「以前太看重勝負，現在學會去享受羽毛球
的樂趣，能夠繼續拿起球拍比賽，已經十分幸運。」


